



THÉÂTRE DE L'ARSENIC LAUSANNE

Danse extra- muros

Danse et vidéo. La démarche artistique de Nicole Seiler est simple: vivre avec son temps. "L'image vidéo offre une manière alternative de mettre en résonance le naturel et l'artificiel, un espace immense de liberté de composition scénique".

Nicole Seiler a également découvert sur YouTube un grand nombre de vidéos de danse tournées dans des appartements privés. "Ces images m'ont beaucoup interrogée: pourquoi ces personnes se filment-elles elles-mêmes en dansant? Pourquoi publient-elles ces vidéos sur le net? Pourquoi cherchent-elles à s'exposer ainsi? C'est cette confrontation et cette tension entre espaces public et privé qui, dans ce phénomène, m'intéressent".

Living-room dancers regroupe une création de plusieurs performances et un film. Les performances ont lieu dans des appartements privés en ville et mettent en scène des danseurs non-professionnels mais passionnés, de tout genre et de tout âge (danse de couple, danse electro, improvisation, ou encore claquettes).

Le spectateur, muni de jumelles et d'un casque audio, part pour une visite guidée dans la ville découvrir ces performances depuis la rue. Un film dressant le portrait de chacun des interprètes est projeté à son retour à l'Arsenic.

Théâtre de l'Arsenic Lausanne
Du 9 au 14 décembre
www.theatre-arsenic.ch

